
120 m²

Réf. 11265L

12 000 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Idéalement  situé  sur  la  croisette,  au  7ème  étage  d'une  résidence

prestigieuse,  ce  superbe appartement  d'environ  120 m²  offre  une vue

panoramique  exceptionnelle  sur  la  mer  et  la  baie  de  cannes.  Il  se

distingue  par  son  toit-terrasse  privatif  de  près  de  100  m²,  un  espace

rare et prisé. Rénové avec des finitions de grande qualité, l'appartement

séduit  par  ses  détails  raffinés  et  son  design  contemporain.  Chaque

élément  a  été  soigneusement  sélectionné  pour  apporter  élégance  et

confort, créant une atmosphère luxueuse et apaisante. l'emplacement,

à quelques pas des plages et des commerces de la ...

Ideally  located  on  the  croisette,  on  the  7th  floor  of  a  prestigious  residence,  this

superb 120sqm flat offers exceptional panoramic views over the sea and the bay of

cannes. It boasts a private roof terrace of almost 100sqm, a rare and sought-after

feature.  Renovated  to  a  high  standard,  the  flat  boasts  refined  details  and  a

contemporary design. Every element has been carefully selected to bring elegance

and  comfort,  creating  a  luxurious  and  soothing  atmosphere.  The  location,  just  a

stone's throw from the beaches and shops of the croisette, makes it the ideal place

to stay for conferences or ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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